

長田下地域自治振興会だより 第3号

2006年(平成18年)9月6日発行

河川環境美化活動(7月9日)

当初予定をしていた7月9日が雨のため16日に変更となりましたが、多くの皆さんの参加を得て、三篠川などの河川堤防も見違えるほど綺麗になりました。ご苦労様でした。



おかげんさん(7月22日)

長田4区の伝統行事であった「おかげんさん」を、振興会が担わせていただくようになって第3回目を迎えましたが、役員並びに地域の皆さんの協力のもと内容も年々充実し、今年は大提灯2基が登場しました。



竿灯の組み立て風景

この大提灯は、高さが3m、幅が1.5mあり、有志が三日三晩掛かって製作したもので、この大提灯と10基の竿灯による行列が闇夜にくっきりと浮かび、神秘的で誠に壮大なものでした。行列終了と同時に15発の打上花火が夜空を焦がし、大歓声の上がる中、今年のおかげんさんを無事終了しました。



夕闇を照らす大提灯

みなさんたいへん有難うございました。



盆踊り（8月14日）

30年以上の伝統を持つ恒例の明神クラブ主催（長田下地域自治振興会後援）の盆踊りが盛大に開催されました。

今年は、広島テレビが安芸高田市の振興会の取材をしたいということで、我が長田下地域自治振興会に朝から訪れ、盆踊りの準備風景や振興会の取り組みなどについて取材がありました。

そのお陰もあってか、突然の夕立にもかかわらず、踊りの参加者も例年より多く、大変盛り上がりました。

また、振興会も折角のテレビ取材ということで、しっかり地域の力を伝えようと、「おかげんさん」で使った大提灯2基と9基の竿灯をグラウンドに配置しました。

進入路に配置した提灯と調和し、幻想的な光で盆おどりの雰囲気も一層高まり、参加者の目を引きました。

盆踊りの最後も恒例の打ち上げ花火25発の大輪が真夏の夜空を焦がしました。

準備と後片付けも大変暑い中での作業でしたが、皆さん大変お疲れ様でした。



☆ まつば菊の苗作り準備（8月20日）

今年度の特色ある地域づくりの一つである「まつば菊の植え付け準備」を行ないました。今回は秋の植え付けに向け、役員と有志により県道広島三次線の歩道の緑地帯に植え付けてある松葉菊から、苗を摘み取り、育苗器に植え付けました。



苗の摘みとり作業

また、植え付け予定地の「ひとは館」真向かいの三篠川の堤防に、除草作業などを行い、植え付けの環境整備を行ないました。



育苗器への
植付け作業



★ ひとは祭り（8月26日）

ひとはの仲間の元気いっぱいの開会宣言に続いて、チンドン屋さんの開会セレモニー。このチンドン屋さんは、お医者さんや会社員などいろんな方が集まってのボランティア活動とのこと。

今はほとんど見ることの出来なくなったチンドン屋さんのリズムカルな音色についつい一緒に踊りだし人もいました。

来年も見たいですね。

また、伝統ある志屋の宮崎神楽団の「悪狐伝」も迫力満点。残暑厳しい中、多くの参加者で各屋台では品切れ状態。

ひとはの仲間のよさこいソーラン踊りで暑



チンチンドンチンドン
広島ちんどん倶楽部のみなさん



元気いっぱいよさこいソーラン踊り

さも疲れも吹っ飛びました。振興会も後援し、楽しいひと時をすごしました。
応援や参加された皆さんたいへんご苦労様でした。

アンケートご協力有難うございました。

アンケート調査につきましては、回収率も概ね80%程度となりました。
皆さんが積極的に取り組んでいただいた成果と感謝しております。

このアンケートは、アドバイザーの笠松主任研究員さんの指導により集計と分析作業を行い、12月中にはその結果を皆さんにお知らせするとともに、今後の活動の基礎資料等にしたいと思っております。

今後の地域の行事予定

秋の大運動会

10月8日(日) 雨天の場合は10月15日(日)

安芸長田明神一座第3回地元公演

日時：9月23日(土) 午後6:30～(オープニング)

場所：中長田集会所

演目：からくり峠

振興会、ひとはの仲間も余興で参加します。

乞うご期待！！

長田下地域自治振興会発行

(担当：企画調整部)